
【岐阜高専】令和６年度参与会を開催 

 

本校では、９月５日（木）に令和６年度岐阜工業高等専門学校参与会を開催しました。

豊橋技術科学大学の角田範義理事・副学長が議長を務め、初めに校長・副校長より岐阜

高専の現況と課題の報告がされた後に、令和６年度点検評価について、入学者の確保、

教育課程、国際交流、情報通信技術を活用した業務の効率化について各点検項目の担当

より説明がありました。最後に教育研究上の目的を達成するための基本的な計画に関す

る事項、教務関係等の状況について岐阜高専が行う自己点検・評価に関する事項、その

他岐阜高専の運営に関する事項について、参加された７名の学外有識者と１９名の本校

関係者とで広く意見交換が行われました。 
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